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PARTICIPANTES: Marina Assanuma ( CRMV ), José de Albuquerque Arruda ( 
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JUSTIFICATIVAS:  Justificada a  ausência de Soraia nesta reunião por motivo de 
saúde e  Gerson Luiz Ferreira Filho ( SESA ),em reunião na SESA. 

1. Manual DUP – 1 “ Normas e Orientações -  Recursos Humanos das Unidades 
Próprias “ 

Em consenso, devido ao número de participantes na Reuniáo, decidiu-se 
por adiar a leitura e discussão  para uma próxima reunião. 

2. Hospital de Jaguariaíva 

A SE-CES encaminhou ofício no. 314/10 ao Ministério Público do Trabalho de 
Ponta Grossa-PR, em 08/12/10, solicitando cópia do Relatório de Vistoria ao 
Hospital. Neste momento, aguarda resposta. Este Ofício foi lido durante a 
reunião. Elaine informa que a situação do Hospital apontada na última 
reunião ainda persiste. 

3. Visita a Hospitais 

Elaine diz que aguarda informações da SESA sobre a situação do HIAF – 
rede de esgoto. Questiona como se explica a Agência funcionar no 
mesmo terreno. 

4. Concursados 

O CES enviou Ofício 300/10, de 29/11/10, à SEAP, solicitando agilização das 
nomeações de novos servidores que já realizaram exames admissionais. O 
ofício foi lido e aguarda-se a resposta pela SEAP. 

5. Relatório de Gestáo 2010 da SESA – 3º. Trimestre de 2010 

Realizada  leitura do item 2.5.1. Elaine enfatiza que o Plano Estadual de 
Saúde previa a questão da Jornada de Trabalho e Implantação da Política 
de Saúde do Trabalhador na SESA e o que consta no 3º. Trimestre não 
corresponde ao real. Relativo ao PCCV, corrige que a Comissáo Paritária 
não existe mais, a última reunião foi dia 26/06/10. No que se refere a 



implantação da Mesa de Negociação, Leonor relata que se tentou realizar 
reunião para elaboração da Minuta de Regimento para apreciação pelo 
CES, mas só compareceram a SESA, FUNASA , FEMIPA e SINDSAÚDE, 
faltando as demais entidades públicas e privadas convidadas. Elaine 
considera que houve ingresso dos concursados como objetivo do Plano, 
houve também ações não previstas no Plano que foram realizadas, porém 
o atendimento aos servidores com problemas está restrito a Curitiba . 
Questiona também se há contratados realizando cursos pela Escola de 
Governo e se a ambientação foi realizada para todos os servidores, 
incluindo área geral e hospitalar. Na política pública, faltam capacitações 
na área assistencial, pois as mesmas estão voltadas à gestão. Marina 
expõe a falta de qualificação e atualização do setor público, frente às 
mudanças e avanços tecnológicos. Coloca a preocupação com o 
treinamento dos novos servidores, bem como dos servidores antigos, e o 
pessoal terceirizado como limpeza. Maria Leonor propõe que se detalhe 
mais os dados e informações relativos ao último indicador do quadro da 
página 45.  

Encaminhamentos:  Solicitado que a SESA considere os questionamentos 
e sugestões colocadas para a última versão do Relatório de Gestáo 2010. 

6. Próxima reunião 

Indicação de Pauta Mínima para a Próxima Reunião: 

- Leitura e Discussão do Manual da DUP pela Comissão. 

- Proposta de Qualificação para os novos servidores nomeados para a SESA. 

- Proposta de Formação na SESA de Comissão de Servidores Locais para 
Acompanhamento e Avaliação  de Atos Administrativos Praticados pelos  
Gestores   ( embasamento legal, justificativas, metodologia, instrumento, etc. ) 
e Implantação de Setores/Projetos Locais de Qualidade no Trabalho. 


